

Jahreshauptversammlung der DJK Arminia am 24. März 2023 mit hoher Mitgliederbeteiligung

Ein deutliches Signal der Verbundenheit setzten die Arminen mit ihrem starken Besuch der Generalversammlung. 49 Anwesende zählte der Vorstand, der somit auf einen großen Rückhalt bauen kann.

Dank gesunder finanzieller Verhältnisse, der auf 282 gesteigerten Mitgliederzahl und einem durch **Yvonne Amador-Behrendt** abermals verjüngten und verstärkten Vorstand fällt ein optimistischer Blick nach vorne leicht. Yvonne ist neben **Detlef Müller** Stellvertreterin von **Sven Gruber**, der den Verein bereits im 20. Jahr als Vorsitzender führt. Die Kassenführung bleibt in den bewährten Händen von **Sylvia Bolte**, als Beisitzerin ist **Barbara Gruber** weiterhin mit an Bord. **Pfarrer Marcus Scheiermann** ergänzt zur Freude aller als Geistlicher Beirat das vor einigen Herausforderungen stehende Team.

Monika Boekhoff, Halina und Richard Zalewski sowie **Werner Klais** wurden für 25 Jahre Vereinstreue mit der Silbernen Nadel geehrt. **Andreas Schäfer** und **Hans-Peter Schlicher** erhielten für 40 Jahre die Goldene Nadel. Auf stolze 50 Jahre blicken **Heidemarie Schröter, Winfried Göcke** und **Bernhard Wessels** zurück.



Von links: M. Boekhoff, Pfarrer M. Scheiermann, Y. Amador-Behrendt, H.-P. Schlicher, D. Müller, A. Schäfer, H. Zalewski, W. Klais, R. Zalewski, W. Göcke, S. Bolte, S. Gruber

DJK Arminia

Gruber bleibt der Chef

Bremerhaven. Auf Kontinuität setzen die Bremerhavener DJK-Mitglieder. Sie bestätigten Sven Gruber als Vorsitzenden, seine Stellvertreter sind Detlef Müller und Yvonne Amador-Behrendt. Geehrt wurden Monika Boekhoff, Werner Klais, Halina und Richard Zalewski (25 Jahre); Andreas Schäfer und Hans-Peter Schlicher (40 Jahre); Winfried Göcke, Bernhard Wessels u. Heidemarie Schröter (50 Jahre).

NORDSEE-ZEITUNG vom 05.04.2023